



## Voyage en Espagne 2

publié le 21/04/2015

Après une journée de visites dans la ville de Barcelone et une nuit à l'hôtel, les élèves de 3ème poursuivent ce matin leur découverte de la capitale catalane en visitant le parc Guël. Cet après-midi, ils pourront découvrir le stade du FC Barcelone, le Nou Camp avant de reprendre la route vers Valence où les attendent les familles qui les hébergeront pendant 3 nuits.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**